



NOTA INFORMATIVA

INCLEMENCIAS METEOROLÓGICAS- NEVADAS

Estimados vecinos:

Desde este equipo de gobierno queremos dar las gracias a todos los que están colaborando: Protección Civil, empleados del ayuntamiento y los que están trabajando con su propia maquinaria.

Ante la extraordinaria cantidad de nieve caída (40 centímetros), es difícil cubrir las necesidades individuales de cada vecino, pero intentamos que en el menor plazo posible sean subsanadas y mejorarlas ante situaciones meteorológicas tan adversas.

Hemos puesto toda la maquinaria y equipo humano disponible para remediar los problemas que han ocasionado estas nevadas, siguiendo el Protocolo de Vialidad Invernal.

Gracias por vuestra comprensión y paciencia.

En Rascafría, a 1 de marzo de 2016.

Beatriz Aguirre Santiago

Alcaldesa Presidente del Ayuntamiento de la Villa de Rascafría